

令和元年度



つぼみ赤組



つぼみ青組



ちゅうりゅう赤組



ちゅうりゅう黄組



ちゅうりゅう桃組



ゆり組



すみれ組



たんぽぽ組

- 4月 保育学会において『恩物あそび』についてのポスター発表を行う。
- 8月 創立60周年記念事業の一環として継続している「夢の庭ひまわりランドキラキラ計画」として、大型滑り台を設置し『にこにこトンネルすべりだい』と命名。テープカットを行う。
- 9月 佐川急便さん協力による交通安全教室を年中組対象に実施。交通安全委員会対象に大型車の死角体験も実施する。
- 10月 お父さん委員会が設立40周年目を迎え、祝う会をひまわり会と併催にて実施。歴代のお父さん委員が集まる。
- 令和2年3月 3月の1ヵ月間は、新型コロナウイルス感染拡大防止措置をとりながらの登園期間とする。
新型コロナウイルス感染防止のため、卒園式を短縮して行い、卒園式終了後、茶話会も短縮し園で行う。

5月2日
保育学会での
ポスター発表



8月26日
にこにこトンネルすべりだい
オープニングセレモニー



10月26日
ひまわり会 小嶋会長が勇退



お父さん委員会40周年を記念して歴代お父さん委員が集合



歴代お父さん委員長に
感謝状贈呈



ひまわり会 会長に
佐藤正洋さんが就任



ひまわり会新旧会長と
現役お父さん委員で鏡開き



9月17日 佐川急便マスコット
「はこぶくん」と交通安全教室



お母さんも熱心に



2月18日 卒園児が舞を披露

第66回卒園児



令和2年度

- 4月 スクールバスを1台新しくし、長者山にてお祓いを行う。
新型コロナウイルス感染拡大による緊急事態宣言のため5月6日まで自由登園日とする。
- 6月 かねご製館様さん・菓子処丸美屋さんの協力を得て年長組で「練りきり教室」を行う。
お父さん委員会で段ボールパーテーションを製作する。
- 7月 ナースリールームにエアコンを設置する。
- 8月 新型コロナウイルス感染拡大のため、お泊り保育を中止し夕涼み会を行う。
新型コロナウイルス感染拡大防止のため、トイレ手洗い場の蛇口を自動式に交換する。
- 9月 創立記念日に餅つき会を行う。
新型コロナウイルス感染拡大のため運動会を学年ごとにし、年長組と年少組を実施する。
『第1回コロール』矢田部裕美さんを講師にバレトン教室を実施する。

- 10月 つぼみ組ミニ運動会 & 作品展鑑賞会を行う。
新型コロナウイルス感染拡大のためひまわりまつりを中止し、
年長組はお楽しみ参観日・作品展鑑賞会、年少組は作品展鑑賞会、
年中組はミニ運動会・作品展鑑賞会を行う。
(一社)Hachinohe Club 主催の「笑顔で親子体操教室」が園を会場に
開催される。
『第2回コロール』高畑紀子さんを講師に「ベップトーク」講座を実施する。
- 11月 劣化したジャングルジムを撤去する。
新たに太鼓橋を設置する。
- 12月 『第3回コロール』矢田部裕子さんを講師に「風呂敷講座」を実施する。



山茶花の花言葉
「困難に打ち勝つ」



6月26日 感染防止のためにお父さん委員会の力



8月24日 蛇口が自動式に



12月9日 太鼓橋お披露目テープカット



8月18日 お父さん委員会が作りあげた「桃太郎」の山車を運行した年長組夕涼み会



7月21日 子どもたちの笑顔のために



11月12日 コロナ禍でも保護者による交通安全教室を実施



9月9日 「よいしょ」のかけ声で



6月15日 ふかふかの新しい砂を購入



6月26日 練り切り作りに挑戦



ちゅうりっぷ黄組



ちゅうりっぷ赤組



つぼみ赤組



12月4日 市民病院に向けて応援の旗をふる



ちゅうりっぷ桃組



すみれ組



ゆり組

第67回卒園児



令和3年度

- 4月 預かり保育ナースリーにITシステムを導入しての利用が始まる。
- 5月 『第1回コロール』川口太陽先生を講師に「親子体操」を実施する。
- 6月 『第2回コロール』高畑紀子さんを講師に「アンガーマネジメント講演会」を実施する。
- 7月 小学1年生&2年生同窓会を実施する。
- 8月 うさぎのチェリーが亡くなる。
木製遊具のメンテナンスを行い、リニューアル集会を行う。
- 9月 新型コロナウイルス感染拡大のため創立記念日集会を放送にて行う。
ひまわりランド内の遊具を撤去する。
- 10月 新型コロナウイルス感染拡大のため、園児作品展を学年ごとに行う。
(一社)Hachinohe Club 主催の親子体操教室が当園を会場に行われる。

- 11月 年長組がりんご収穫体験会に参加する。
『第3回コロール』松橋恵美先生を講師に「アロマで生活に潤いを」を実施。
『第4回コロール』山沢幸子さんを講師に「クリスマスリース作り」を実施。
- 令和4年1月 新型コロナウイルス感染拡大のため自由登園日とし、全園児に在宅で利用できる保育教材を郵送するなど対策を行う。
- 2月 コロナ禍でも豆まきを行いベランダからやってきた鬼を退治する。
コロナ禍のため年中組お遊戯会と年長組のららら参観日を中止とする代わりに、映像を製作し保護者へ配布する。
- 3月 コロナ禍のため第68回卒園式を短縮して実施し、幼稚園にて「ありがとうの会」が行われる。



コロナ禍でもぐんぐん伸びる



「しゃこちゃん」を共同制作



大きいクレーン車で撤去



9月16日 ひまわりランド開設当初からあった遊具にさようなら



2月3日 コロナ禍で窓から入れない青鬼赤鬼



8月13日 さようならチェリー



11月8日 かわいいりんごを収穫



11月19日 ソーシャルディスタンスで恩物参観日



6月24日 オンラインで講演会に参加



7月21日 生まれ変わった木製遊具



11月25日 園の松ぼっくりでリース作り



小林市長へ勤労感謝



ちゅうりっぷ赤組



つぼみ青組



つぼみ赤組



砂場の研究者笠間先生が遊びに来る



ちゅうりっぷ黄組



すみれ組



たんぽぽ組

第68回卒園児



令和4年度

- 5月～9月 第三千葉幼稚園(尻内町)の園舎の解体工事が行われる。
- 6月 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、一週間自由登園日とする。
『第1回コロール』を橋本和江先生を講師に「菱刺し教室」を実施する。
年長組が「ムジカトーキョークラシックコンサート」に招待され、公民館に鑑賞に出かける。
幼保小架け橋プログラムの一環として、近隣の保育園、幼稚園、小学校へ年長組誕生会を公開し、勉強会を実施する。
- 7月 新型コロナウイルス感染対策のため自由登園日とし、終業式も各クラスで行う。
ひまわりランドに新しいジャングルジムを設置する。
年少組にエアコンを設置する。
- 8月 新型コロナウイルス感染拡大に伴い、7月に予定していた年長組夕涼み会を実施する。

- 9月 『第2回コロール』『親学』～家族の一員として～を実施する。
- 10月 山口県岩国市私立幼稚園の園長先生方が園見学に来園する。
- 11月 家庭教育学級にて川口太陽先生の親子教室を行う。
津波を想定した避難訓練を向陵高校の生徒と実施する。
- 12月 新型コロナウイルス感染拡大のため延期した1年生同窓会を実施する。
『第3回コロール』を種差少年自然の家から講師を招き「ミニ門松作り」を実施する。
- 令和5年1月 『第4回コロール』を八戸友の会から講師を招き「生活力アップ講座」を実施する。



6月23日 色とりどり美しく



7月19日 幼稚園にエアコンがきた!



8月20日 夕涼み会でようちえん音頭



6月30日 保育園・小学校の先生方と学び合う



ありがとう さようなら 第三千葉幼稚園



8月20日 ジャングルジム テープカット



10月31日 山口県からのお客様



6月29日 本物の音色に触れる



11月5日 家族で体操



9月20日 「親」を学ぶ



ちゅうりっぷ黄組



ちゅうりっぷ赤組



つぼみ組



雨上がりの美しい幼稚園



ちゅうりっぷ桃組



すみれ組



たんぽぽ組

第69回卒園児



令和5年度

- 5月 『第1回コロール』チャイルズ里奈さんを講師に「アメリカの子育て」について実施する。
- 6月 千葉幼稚園元教職員有志で「千葉多香子先生を囲む会」を園で開催する。スクールバス3台に「降ろし忘れ防止装置」を設置する。
- 7月 『第2回コロール』橋本 和江先生を講師に「菱刺し教室」を実施する。玄関ドアロック方式をオートロック方式に取替える。幼保小架け橋プログラム実践の一環として吹上小学校の先生方が来園。園見学の後、意見交換を行う。
- 9月 園を会場にコロナ禍を経て4年ぶりにひまわり会を実施する。
- 10月 コロナ禍を経て4年ぶりにひまわりまつりを開催する。八戸モータースクールの皆様による交通安全教室を園で実施する。『家庭教育学級 & 第3回コロール』川口太陽先生を講師に親子体操教室を実施する。

- 10月 りんごっこ寿楽荘・向陵高等学校と合同の大規模避難訓練を行う。
 - 11月 広報委員会主催の千葉多香子先生との子育てお話を実施する。せんべい汁研究所創立20周年記念イベントに参加し、遊戯を披露する。
 - 12月 『第4回コロール』山沢幸子さんを講師に、「クリスマスリース作り」を実施する。青森県幼児教育アドバイザーを招聘し、園の実践に対し助言を受ける機会を持つ。『第5回コロール』千葉学園高等学校生活文化科の生徒さんを講師に、「縄文ヘアゴム制作」を実施する。
- 令和6年1月 卒園児保護者よりひまわり時計の寄贈を受ける。
千葉県四街道市私立幼稚園の園長先生方が視察に訪れる。
3月 第45回未来の科学の夢絵画展において優秀賞を受賞する。



ひまわり時計の寄贈を受ける



9月2日 「緑のある生活」と題しての講話



ひまわり会 ～また会う日まで～



おめでとう優秀賞「虫タクシー」



5月31日 アメリカの子育てに興味津々



6月10日 大先生を囲んで乾杯



吹上小学校の先生方が幼児教育を学ぶ



10月23日 ご近所3施設で防災に備える



10月1日 4年ぶりのひまわりまつり



7月28日 オートロックの玄関に



9月14日 降ろし忘れ防止ブザーを聞く



2月14日 学校関係者評価委員会を公開にて実施



1月22日 千葉県からのお客様



12月14日 幼児教育アドバイザーと



ちゅうりっぷ赤組



つぼみ赤組



70回目の運動会を祝って



ちゅうりっぷ黄組



すみれ組



たんぽぽ組

第70回卒園児

